

Blog

„FRIEDE, Freude, Eierkuchen...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen fröhlichen, wohlgelaunten „Guten Morgen!“ und „einen heiteren Wochenbeginn!“
Heute nur kurz... hoffentlich!

Ehrlich gesagt, hatte ich nicht damit gerechnet, dass ich mich bereits heute wieder bei Ihnen melden soll, – bis mir die neue Überschrift ins Ohr gesagt wurde. Manno!

Ausgangspunkt war meine – erst halb wache – **Verwunderung**, was da manche sonst sehr zuverlässigen lieben Menschen gestern als ihre Überzeugung verbreitet haben:

„Dass wir uns - so lichtvoll, wie wir inzwischen schwingen, - absolut keine Gedanken mehr über irgendwelche weniger lichten „Beinchensteller“ zu machen brauchen... weil denen das lichte Klima nicht bekomme... und wir somit auf der sicheren Seite seien.“

Das war jetzt meine kurze Kurzfassung. Doppel Manno!

Ich meine das wirklich sehr respektvoll und achtsam. Das dürfen Sie mir glauben. Aber ich habe ebenso viel Achtung vor meiner eigenen WAHR-Nehmung, die genau das Gegenteil spürt!

Klar, wir „brettern“ regelrecht nach oben – und das mit einer Geschwindigkeit, dass einem schwindlig werden kann.

Ich selbst habe **gestern Vormittag** echt Mühe gehabt, die (physische) Bodenhaftung zu behalten. Bei jedem Schritt kam ich mir vor wie auf einer schwabbeligen Gummimatte! Ja, wirklich!

Nachmittags ging es dann irgendwie. Dazwischen lag noch eine Phase, in der mein Kopf Mühe hatte, wach zu bleiben, weil die einströmenden Energie-Geschenke ihm auch hier die „volle Dröhnung“ verpassten.

All das ist „Jammern auf hohem Niveau“, wie man so schön sagt. Aber so „Juppeidie, der Aufstieg ist da!“, wie eine liebe Lichtbringerin (sinngemäß) jubelt, würde ich es jetzt auch nicht nennen.

Wir sind noch lange nicht am ZIEL. Bis der HIMMEL endlich auf der ERDE ankommt oder wir in ihm, dauert es noch. Nur die Geschwindigkeit unserer Reise hat sich ziemlich erhöht.

Was ich **viel bedenklicher** finde, ist die gut gemeinte Ansage der anderen Botschafterin, die voller Euphorie bekannt gibt, *„vor den Beinchenstellern bräuchten wir uns jetzt nicht mehr in Acht zu nehmen“!* (Auch hier wieder sinngemäß meine Kurzfassung.)

Das Gegenteil ist der Fall. Jedenfalls für die Leuchttürme an vorderster Front. So ein Quatsch aber auch! Tut mir leid, wenn ich das jetzt so deutlich ausspreche. Oder vielmehr: Es tut mir nicht leid.

Wenn man solchen Unsinn verbreitet, „*dass wir jetzt ganz unbesorgt sein dürfen*“ - haben die Beinchensteller bereits gute Arbeit geleistet – zumindest dieser Teil des Textes entspricht nicht der Wahrheit.

Gerade die aktivsten LICHT Krieger, deren LICHT besonders hell leuchtet, sollten **weiterhin auf energetische Übergriffe gefasst sein**. Das ist in dem Fall keine „self fulfilling prophecy“, sondern dringende Notwendigkeit.

Genau das ist LICHT Arbeit: Ungutes wahrnehmen und ganz bewusst auflösen. Und zwar aktiv, - wenn man dafür ausgebildet ist - , und natürlich in Zusammenarbeit mit den LICHTKRÄFTEN!

Der Kampf „LICHT gegen dunkelheit“ ist noch nicht vorbei! Leider. Schön wär’s!
Je weiter es dem Ende zugeht, desto angestrenzter bemühen sich die entsprechenden „Gegenspieler“, auch energetisch **noch möglichst viel Verwirrung** zu stiften.

Besonders viel versprechen sie sich davon, die LICHT Bringer in vorderster Reihe aufs Korn nehmen.

Gerade jetzt dürfen die Bodentruppen **besonders aufmerksam sein**. Das hat nichts mit Angst zu tun, sondern einfach mit erhöhter Wachsamkeit.

Lieber zweimal darüber nachdenken, ob ein Text der WAHRHEIT entspricht... oder die Worte, die man weitergeben soll!

Je lichter wir sind, umso achtsamer dürfen wir in dieser Zeit sein!

So viel zu „*FRIEDE, Freude, Eierkuchen*“.

Und nun noch ein kleiner „Blick über den Tellerrand“:

Das neue Video von Martin ist wieder sehr aufbauend und informativ. Mir hilft seine Sichtweise immer weiter. Auch, wenn ich nicht alles 1:1 für mich übernehme.

[Engelsburger Neuigkeiten für den 26.02.2023 ... \(starseed.tv\)](#)

Martin weist u.a. auf die Videos von **Simon Parkes** hin, die mit deutschen Untertiteln versehen sind. Das Neueste ist zwar auch schon eine Weile her, lohnt sich aber durchaus!

Auch Simon ist immer positiv und ermutigend in seinen Worten. Ziemlich interessant, was er da über seine Organisation und die Situation in den USA und anderen Ländern zu berichten hat. Ein wirklich guter, von Grund auf ehrlicher Mann!

Ich empfinde seine Einschätzungen, gerade auch was die zeitlichen Komponenten der von uns so sehr gewünschten Entwicklung betrifft, als äußerst wertvoll.

[Update vom 15. Januar 2023, aktuelle Nachrichten - Connecting Consciousness Deutschland](#)

Das soll es dann auch schon für heute gewesen sein.

Lassen Sie es sich gut gehen und seien Sie weiterhin behütet!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

27. Februar 2023

PS: Und für alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite www.christine-stark.de und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!